

Punkteteilung in der Herren-Stadtklasse



Beim Stadtklasse-Turnier wurden die Punkte wieder Mal gleichmäßig verteilt.

Monsterblock ging hoch motiviert in die Partie gegen die Müncheberger und fuhr überzeugend den ersten Durchgang ein (25 : 19). Im zweiten Abschnitt leistete die SG Müncheberg nur noch wenig Widerstand und ging mit 12 : 25 völlig unter.

Die nachfolgende Spielpause wurde zur Regenerierung genutzt, um dann gegen Rot Weiß wieder richtig fit zu sein.

Zunächst musste aber Monsterblock gegen die Rot Weißen antreten. Langsam aber sicher gerieten die Monsterblocker ins Hintertreffen und gaben Satz eins mit 20 : 25 ab. Auch im zweiten Spielabschnitt lag man meist hinten. Glücklicherweise verwandelte Rot Weiß den Matchball zum 26 : 24.

Im letzten Spiel des Abends trafen dann Rot Weiß und Müncheberg aufeinander. Das Team um Torsten Müller revanchierte sich für die Niederlage am letzten Spieltag und bezwang die Rot Weißen diesmal sicher mit 25 : 15 und 25 : 20.